
 

 

 

 

 

 

第２回 学校経営協議会            ５月２６日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

司会：宮本         

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・「一小通り」と「たかの街道」交差点の信号切替機が増設され、事故防止に向けた安全対策が図られている。 

・今後は「たかの街道」及び「青梅街道」の踏切付近の安全対策（歩行・待機スペース増幅）を要望していく。 

・校内の安全対策や設備の老朽化対策等についても、学校経営協議会と連携しながら、改善を図っていきたい。 

〇教務（柳澤教務主幹） 

・6月主な予定  

3日(土)150周年記念運動会、9日(金)1年生 5時間、12日(月)生活指導全体会にて民生員の方々と顔合わ

せ調整中、19日（月）～20日（火）5年生移動教室、22(木)5年4時間、28日(水)交通安全教室4年・若竹 

〇生活指導（増田生活指導主任） 

・新年度が始まって２か月近くが経ち、子どもたちも新しい環境に慣れてきた。と同時に疲れがかなり見られ

るので、体調管理に気を付けたい。 

・ふれあい月間の取組を６月に行う。アンケートを基に担任が子どもたちの様子をしっかり把握し、心配なこ

とがあればすぐに組織として対応できるようにしていく。いじめの授業も６月中に各学級で取り組む。担任

のチェックシートも活用して、変容を見ていく。 

・i-checkの取組も６月に行う。子どもたちの今の在り様を多項目のアンケートで把握することで学級経営に

生かしていく。個票もあるので、個人面談で保護者と共有していく。 
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・一小通り、小平一小南の信号機の移動工事が終了し、念願がやっと実現して以前よりもだいぶ良くなりました。学

校と地域の総力のたまものだと思います。 

・学校経営上の予算・実算管理について、守秘義務などがありますが、従来なかなか踏み込むことがなかった具体的

な内容にまで検討していくことになった。学校の説明内容をさらに理解を深めながら審議に加わっていきたいと思

います。 

ご多用のところ、お集まりいただきありがとうございます。私からは３つのことを話させていただきます。 

 １つめは、新型コロナウイルス対応についてです。５月８日から感染症法上の分類が第５類になったことから、で

きるだけ通常の形にもどしています。ただ、感染拡大には十分注意してすすめているところです。 

 ２つめは、６年生の移動教室についてです。当初は尾瀬のハイキングを予定していましたが、実地踏査などの時期

の関係で、残念ですが今回は見送りました。今年度は日光方面、戦場ヶ原のハイキングを実施いたします。ご理解い

ただければ幸いです。 

 そして最後３つめですが、運動会についてです。できるだけ通常の形にして実施いたします。ただし、校庭のスペ

ースの関係で保護者の皆様には立ち見でお願いする予定です。加えて熱中症予防なども勘案し、種目等を厳選して午

前開催としていきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



〇研究より（千葉指導教諭） 

・文部科学省の研究ということで、４年計画で生活科を行う。主題をもとに教員の授業改善をしていく。発見・探

求・交流という３つの力を幼稚園とともに作っていこうという研究になっている。子どもたちが楽しくて熱中し

て授業をしていくという形で研究を進めていく。今年度は１０月４日・３１日、１１月の９日の３回、研究授業

を行う。玉川大学の谷和樹先生をお招きして研修会を行いたいと思っている。 

 

   ２．各委員より 

〇青少対 より 

・新年度がスタートしました。一小青少対も5/13総会が終了し、前期行事も承認を受けました。5/27クリーン

作戦(参加者人数は、１１３名)も終了しました。 

 これからは、6/9のほたるの夕べ、6/22五中ブロック会議、そして7/22盆踊り(納涼祭)と予定しておりま

す。盆踊りにつきましては、４年ぶりに行います。いかに無事に行えるか不安なことも有りますが、参加さ

れる皆さんの笑顔を想い、やり遂げるつもりです。是非とも、ご支援ご協力賜りたく、よろしくお願いしま

す。（小野） 

 

〇民生主任児童委員より 

・5/18 春季施設研修(給食センター、下水道館見学)（佐藤美） 

 

〇地域教育コーディネーターより 

・馬場会長より「フウセンカズラ」の苗をいただき花と緑のボランティアで植え付けをしました。 

 毎年、1年生と若竹学級の子どもたちにフウセンの中にできた可愛い種を収穫してもらっています。 

 可愛い種と子どもたちの笑顔が見られるように大切に育てます。（宮本） 

・8月5日（土）灯りまつりに参加する三年生は、灯籠作りが始まります。作成の際には保護者の方のお手伝

いを募集します。多くの方のご参加お待ちしております。（清水） 

・創立150周年行事委員会記念誌部会3回、中学校令和4年度活動報告まとめ役（毛利） 

 

〇放課後子ども教室より 

・小平よさこい代表者会議において「市民まつり」（10/15）、「スクールダンスフェスティバル」（2/18）の開催が 

 決定し、一小よさこい「いちばん星」参加予定。イベントに向けて練習を行う。 

・スタッフ研修（6/23）「地震発生時の市の対応と日頃の備えについて」に出席予定、今後の活動に活かしていく。 

（近藤） 

〇PTAより 

・４年ぶりの対面によるPTA総会が終わり、報告書も一斉メールにて配信されました。PTA本部はお手紙作成な

どPCを使用する場面が多いですが、今は個人PCにて対応しています。本部に１台PCを用意できると、本部

役員に対してのハードルが下がるかなと思います。これからのPTAの在り方については、運営委員会にも議題

として挙げていく予定です。（佐藤理） 

・５月にPTA会長経験保護者5名で今後のPTA組織の編成含め、現代版にどう改編していくか意見交換しまし

た。児童の環境整備に保護者と先生方、学校とどう協力体制を構築していくか、今年度のPTA本部の協力のも

と、形にしていきたいと考えています。（益永） 

 

〇一小安全ネットワークより 

・通学路で一番危険であった、小平一小南信号を約３メートル東に移設する工事が５月１０日行われ、長年の懸

案事項が解消されました。ご尽力いただいた関係者の皆様に心から御礼申し上げます。（細江） 

 

〇保護司より 

・保護司からの報告はありませんが、前回この会で話していた5月6月は高校生の自転車事故が多いとのデータ

ーを報告しましたが、実際３年ぶりに「見守り隊」として青梅街道の交通誘導に立ちましたが、自転車の高校

生はもちろん大人も横断歩道の信号が赤でも止まらず、小学生がぶつかりそうになりました。学校においても、

横断歩道を渡るとき再度子供たちに注意を呼び掛けて下さい。(緑川） 

 

〇地域自治会より 

・四月に一小で行われた二年生の写生会へ所属している消防団として参加した。今後ともお声がけをしていただけれ

ば、喜んでお手伝いをさせていただきます。小平市では死者が出る火災が多発しているので、皆様も火の元には注意

していただきたい。（金子） 



≪審議事項≫  

＜学校予算執行計画審議（備品・消耗品）＞（副校長） 

○情報液晶ディスプレイを３台計上している。学級増ならテレビを配置しなければならないが、特別教室の物を流用

してほしいと市から伝えられたが、ＩＣＴ教育を特別教室でできなくなる。苦渋の判断で学校予算から購入するこ

とになる。印刷費やパイプ椅子なども。信号機と同じように、学校環境についてもＣＳ会議の方からも市に直接伝

えてもらえるとたいへん心強い。（副校長） 

 
★教育長は現場を知っているはずだが、なにも言わないのか。（小野） 

   👉教育長とも話をしているが、予算の配当の仕方を変えていくようお願いしていく。（校長） 

 
★プールの予算が載ってないが、どうなっているのか？（毛利） 
 👉小平第一小学校は歩いてイトマンまで行けるので、バス代との関係で今年度はそのままになると考えている。 

（校長） 
 
★体育館のエアコンは夏休みの工事でできるのか。（益永） 
 👉できるが、使えるのは検査があるため来年度の４月からの使用になると市から伝えられている。（校長） 
 
★学校経営協議会として市と直接話ができないか。（小野） 
 👉学校経営協議会からの申し入れという形で出していけるよう検討していきたい。（校長） 
 
 

  ○全員一致で承認されました。 
 

 
≪創立１５０周年関係 確認事項≫ 
 

★１５０周年記念Tシャツ（増田） 

現在１５１枚予約いただいている。５月３１日納品予定。運動会で教職員も着てアピールしていく。その後、体

育部で販売計画を立て、７月の保護者会で各家庭の注文を取る予定。盆踊り（納涼祭）でも販売する予定。子ども

用は１２００円、大人用は１５００円の予定。 

 

   ★盆踊り（納涼祭）の出店（宮本） 
    盆踊り（納涼祭）で出店する予定。綿あめとビール・ジュースを考えている。細かいことは明日の実行委員会で検討す

る。 

 

≪事務連絡≫ 

 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和５年６月２３日（金） 

１５：３０～１７：００ ゆめの広場 

 

〇創立150周年実行委員会 令和５年６月２４日(土) 

１０：００～１１：３０ ゆめの広場 


